

Sortir

SANCHEY

## Un nouveau week-end de tir à l'arc se prépare au fort



*Le fort et ses abords vont accueillir de nombreux archers durant ce week-end.*

**Samedi et dimanche, le fort de Sanchey va devenir le domaine de la Première Compagnie des Archers d'Épinal. Les deux jours, nombre d'animations seront au programme.**

Ce week-end des 14 et 15 juin, le fort sanchéen va devenir le domaine de la Première Compagnie des Archers d'Épinal avec deux grands rendez-vous. Le premier, samedi, perdure depuis une douzaine d'années et verra le Groupe d'entraide mutuel (ex-Unafam) participer à une journée d'initiation qui débutera dès 11 h avec un repas en commun. Cette association, véritable outil d'insertion de lutte contre l'isolement et les préventions de l'exclusion pour adultes, sera présente au fort avec pas moins de 58 membres. Ceux-ci, après une petite séance de découverte et d'initiation au tir à l'arc, participeront à une petite compétition sur deux parcours, un intérieur et en extérieur dans les frondaisons du fort. Pour être plus précis sur ces parcours, celui en extérieur comportera 10 cibles en 2D alors que celui en intérieur permettra aux archers de tirer sur 13 cibles en 3D.

À 16 h, retour dans la cour du fort où tout ce petit monde participera à un goûter avec remise des diplômes et petits cadeaux souvenirs.

### • Roy pour l'année

Le lendemain, journée détente pour les archers de la Première Compagnie qui, dès 10 h 30, se retrouveront de nouveau au fort pour un grand moment de convivialité avec, en point d'orgue, le

tir du Roy.

Celui-ci verra tous les archers tenter de mettre à terre un petit oiseau, d'une taille de cinq centimètres sur trois, posé sur un socle situé à une distance d'une vingtaine de mètres environ. « Normalement, la cible se situe à cinquante mètres », précise Guy Fahy, l'un des membres de la section. Et de continuer : « Cela peut aller très vite, puisque le premier qui touche la cible est déclaré Roy pour l'année ! ».

Actuellement, ce titre appartient au président François Perrin qui, l'an passé, avait mis le volatile à terre... Qu'en sera-t-il cette année ? Réponse dimanche en fin de matinée.

Et bien évidemment, cette journée se poursuivra par un repas en plein air, quelques salves de flèches décochées ici et là, mais surtout dans une ambiance conviviale si chère aux archers spinaliens.